

ESPACE MILITAIRE

Stages de sensibilisation

La Caisse nationale militaire de sécurité sociale (CNMSS) s'engage aux côtés du ministère des Armées dans sa politique de lutte contre les conduites addictives dans les armées.



La CNMSS finance des séances d'information collectives et individuelles qui ont pour objectif de communiquer sur les consommations de produits psychoactifs et de développer la prise de conscience des risques personnels et professionnels liés à ces consommations.

Ces actions sont réalisées au profit des personnels de l'armée de Terre, la Marine nationale, l'armée de l'Air et de l'Espace, la Gendarmerie nationale, la Direction générale de l'Armement, le Service du commissariat des Armées, le Service de l'énergie opérationnelle et le Commandement du Service militaire adapté - la Réunion.

